

先輩からの メッセージ



3年情報処理科
今村
光花さん

私は将来、接客業に就くために球磨中央高校へ入学しました。学校では、接客の作法はもちろん、働くときには必要になるパソコン操作や商業の知識を身につけることができます。部活動や学校行事も、生徒主体で活動することができます。中で様々なことに挑戦できる機会も多くあります。十一月末には学習の集大成である球磨中央百貨店があるので、ぜひ見てください。



FOODLIFE2026に出展！！

本校商業科、情報処理科の3年生では「課題研究」という授業を通じて、生徒それぞれが課題を見つけ、班ごとに研究活動を行っています。その中の「チャレンジショッピング」では、錦町や地元企業、農家の皆様と連携し「いちじくマッカリアイス」と「コーン茶アイス」の開発、販売に取り組んでいます。現在、これらの商品は地元をはじめ県内、県外のスーパーなどで常時販売されており、大手スーパーとの商談も進んでいます。さらに販路拡大を目指し、2026年2月11日～12日に福岡国際センターで開催される「FOODLIFE2026」に出演予定です。「FOODLIFE」は食品メーカーと小売業者のバイヤー(商品買い付け担当者)が集まり、商品説明や商談を行う展示会です。高校生がこのような場に出展するのは初の試みとされており、球磨中央高校の生徒たちがアロの方々を相手に商談に挑みます。



今年もやります！

球磨中央百貨店！

11月29日(土)・11月30日(日) 開催

10:00～15:00

球磨中央百貨店って何？

毎年秋に行われる本校最大の行事です。協賛事業所様の協力により、本校生徒が仕入れから販売、接客、決算までを学ぶ販売実習です。

2日間で3,500人の来客を見込み、とても賑わいます。たくさんのお店が並び、イベントも企画しています。中学生の皆さんをお客様して是非遊びに来てください。なお、小中学生限定空クジなし抽選券を配付します。是非、ご来場ください。

中学生の皆さんには、「球磨中央ニュース第2号」をお届けします。今回は、本校の最大の行事である「球磨中央百貨店」についてお届けします。更に、進路実現に向けて頑張る先輩からのメッセージや、地域未来探究科・商業科・情報処理科の特色ある取組についても掲載しています。



球磨中央ニュース 第2号